

te

ROTARY CLUB ECHALLENS GROS-DE-VAUD Passation de pouvoirs à la présidence



Claude Diday

Mario Comisetti (président sortant 2014/2015), Vincent Mercier, Janine Lanfranconi, Benjamin Jaquier, Simon Albers, Jacqueline Scarone, Lucien Scarone, André Marty, Denis Rubattel (président élu 2015/2016).

Mercredi 24 juin dernier, les membres du Rotary Club Echallens Gros-de-Vaud, lors d'une réunion à la Petite Auberge de Bioley-Magnoux, ont assisté à la passation de pouvoirs entre le président sortant, Mario Comisetti, de Poliez-le-Grand, et le nouvel élu, Denis Rubattel, d'Assens.

Devant une assemblée bien revêtue, composée de Rotariens et Rotariennes, accompagnés de leurs conjoints, Mario Comisetti a dressé un bilan positif de son année présidentielle, avec «la passion» comme objectif. Au nom du club, il a notamment pu remettre un chèque de 2 500 francs aux quatre récipiendaires suivants: l'Association Grégory et Didier, dédiée à la protection des enfants défavorisés, ArtEdifices, le parcours patrimonial actuellement visible dans les villages du Gros-de-Vaud, l'Association Portebonheur, qui vient en aide aux orphelins, et Pieds sans frontières, organisateurs de camps pour les jeunes.

De plus, quatre membres du club ont reçu le diplôme «Paul Harris Fellow», en reconnaissance de leur engagement de grande qualité.

Un nouveau président, Denis Rubattel, a été élu pour la période 2015-2016. Dans son allocution, il a rappelé les valeurs fondamentales du Rotary Club international, auquel est rattaché le Club Echallens Gros-de-Vaud, à savoir: servir l'intérêt général, observer des règles de haute probité, appliquer l'idéal de servir et faire progresser l'entente entre les peuples. Fort de ces considérations, le programme à venir sera riche et varié, alors que l'objectif de l'année fixé par Denis Rubattel vise à «faire le don de soi». Ce qui, de manière concrète, conduira les Rotariens à s'engager auprès d'EMS (établissements médicaux-sociaux), d'un centre d'accueil temporaire pour personnes âgées et de transports de personnes à mobilité réduite. Un programme à la mesure des hommes et des femmes du Rotary et en accord avec leur devise: «Servir d'abord!»

Arlette Roberti

SOCIÉTÉ INDUSTRIELLE ET COMMERCIALE DU
GROS-DE-VAUD

présidente réélus par

président du club

enneberger.

